

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arriérés alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant :

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES :

Première insertion.... 10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Ordinations à la cathédrale de Rimouski. — Une fête touchante à St-Denis de Kamouraska; deux prêtres, natifs de cette paroisse, y célébrèrent leur 25e année de prêtrise. — Grande exhibition agricole et industrielle à Sherbrooke, les 6, 7 et 8 octobre courant. — Nouveau moyen adopté par le Rév. M. Labelle, pour encourager l'œuvre de la colonisation.

Causerie Agricole : Le défricement du sol.

Sujets divers : L'instruction agricole est-elle nécessaire aux cultivateurs ? — Comment préparer les jeunes gens à la vocation agricole. — L'élevage du jeune bétail. — Utilisez les débris de la ferme.

Choses et autres : Vente de fraises "Sharpless," à la pépinière de M. Auguste Dupuis, du Village des Antuaires. — Les fruits de l'assurance sur la vie.

Recettes : Préventif et curatif de la variole. — Mal des jambes des porcs.

REVUE DE LA SEMAINE

Ordinations à Rimouski. — Jeudi, le 17 septembre, Sa Grandeur Mgr Langevin, évêque de Rimouski, faisait les ordinations suivantes dans la chapelle du Séminaire de cette ville :

Tonsurés. — MM. Joseph-Timothée, J. Label, Jos. Alph. Belles-Isles, Jos.-David Lobel, Jos.-Félix G. Routeau, Fabien Gauthier et Alfred Bouillon;

Minors. — MM. Joseph Dubé, Antoine Poirier, Joseph Ouellet, Le-I.-Théodore Landry, Eugène-Elz. Pelletier, F.-X. Dumais, Geo Gagnon, J.-Frs Adelmvo Lavoie et Charles-Wilfrid Cullen.

Samedi, le 19 septembre, Mgr de Rimouski faisait les ordinations suivantes à la cathédrale de Rimouski :

Sous-diacre. — M. Jos.-Eugène Martin.

Diacres. — MM. Jos.-Elz. Polletier et Pierre Beau-liou.

Prêtres. — MM. Jos.-Raym. Roy, Jos.-Réal-Alph. Cayouette et Simon Fraser.

Les trois nouveaux prêtres ont chanté leurs premières messes, M. Roy à St Ar-èno, M. Cayouette à la cathédrale de Rimouski, et M. Fraser à Notre-Dame-des-Sept-Douleurs de l'Ile-Verte.

Une fête touchante à Saint Denis de Kamouraska. — Jeudi, le 24 septembre dernier, la paroisse de Saint-Denis, comté de Kamouraska, assistait à une fête de famille bien touchante et bien belle. Elle célébrait le 25ème anniversaire de prêtrise de deux de ses fils, et, en même temps, elle voyait réunis au pied des autels six des prêtres qu'elle a fournis au sacerdoce.

Il y avait vingt-cinq ans que les deux premiers prêtres de Saint-Denis recevaient la consécration sacerdotale dans l'église de cette paroisse. Jeudi, l'un d'eux, M. l'abbé Hyacinthe Gagnon, curé de Sainte-Claire, célébrait le saint sacrifice dans le même temple, pour ses noces d'argent. Son confrère d'il y a vingt-cinq ans, M. l'abbé Achille Pelletier, n'avait

PRIERE À NOS ABONNÉS RETARDATAIRES de payer au plus tôt ce qu'ils nous doivent pour abonnement à la Gazette des Campagnes. Nous avons besoin de ce qui nous est dû, comme l'ouvrier a besoin, chaque semaine, de son salaire. C'est avec le prix des abonnements que nous avons à faire face aux dépenses qu'entraîne la publication de notre journal : nous en priver, c'est nous mettre dans une gêne considérable. Pour chacun de nos abonnés l'envoi d'une piastre ou plus qu'ils nous doivent, n'est rien, mais ces sommes réunies nous sont absolument indispensables. Nous avons été des mois pendant lesquels nous ne recevions pas deux piastres par semaine, et la semaine dernière, dans une seule journée nous recevions \$18 pour abonnement à notre journal. Ces retards ne peuvent être dus qu'à l'oublie, jamais nous ne voudrions croire qu'il y ait mauvaise volonté. Dans tous les cas, que chacun de nos abonnés se demande : AI-JE PAYE MON ABONNEMENT À LA "GAZETTE DES CAMPAGNES ?" et nous sommes bien convaincu que dans le cas contraire on s'empressera de faire justice à notre juste demande au plus tôt. — *Nous attendons ! !*